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ロータリーの目的／四つのテスト 
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■誕生祝  

荒井 公浩さん（7／15・48 才） 

吉井 治 さん（7／16・59 才） 

加茂 輝隆さん（7／15・68 才） 

中沖 雄 さん（7／18・60 才） 
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幹事報告 

■親睦委員会⇒本日 18：00～ 寿文 

 

＜ ニコニコＢＯＸ 8 件 26,000 円 ＞ 

谷道会長／先日行われました経政会のコンペで優勝さ

せていただきました。同伴いただきました駒井さん

有難うございました。牧野さん、急な卓話のお願い

をお引き受けいただき有難うございました。卓話楽

しみにしております。 

島幹事／牧野さん、本日の卓話楽しみにしています。準

備期間のない中ありがとうございます。 

山本君／先週金曜日に安倍元総理が暗殺され、一日中、

仕事が手につきませんでした。安倍元総理の偉大な

御功績に報いるため国葬にすべきだと思います。心

から御冥福をお祈りします。岸田総理には安倍元総

理の遺志を継いで、憲法改正手続を強力に進めるこ

とを期待します。 

牧野君／世界社会奉仕委員長を拝命しました。よろし

くお願い致します。 

四津谷君／先日安倍元首相が銃撃されましたことお悔

み申し上げます。今は亡きホイットニーヒュースト

ンの主演映画「ボディーガード」の中で最後のシー

ンでケビンコスナーがボディーガードしているの

がロータリーの例会で、牧師さんが聖書を朗読して

いるシーンでした。アメリカではロータリーの例会

にボディーガードがつくのですね。この先日本もそ

うなるのでしょうか？そんなに物騒にならない事

を祈ります。本日、団体の関係で早退いたします。 

加茂君／誕生祝ありがとうございます。 

荒井君／お誕生祝を頂きまして有難うございます。 

吉井君／誕生祝ありがとうございます。 

 

プログラム 

                      

＜会員卓話＞ 

 

演題  「世界・日本のエネルギー事情と 

北陸電力の取組み」 

牧野 正広 会員 

   

・いま世界のエネルギーは危機的な状況にあります。 

・資源開発投資の減少、異常気象による生産不調、ＯＰ

ＥＣの増産に対する消極姿勢、コロナ禍からの需要回

復等でエネルギー価格が高騰しており、ロシアのウク

ライナ侵攻、西側諸国による経済制裁（輸入禁止）が拍

車を掛けています。 

・ロシアは世界のエネルギーの多くを生産する大国で

あり、日本を含むＧ７各国も大きく依存していますが、

段階的に脱ロシアを図る予定です。ただ、代替調達につ

いては、石油が中東地域、石炭・ＬＮＧが豪州や米国等

を候補に模索していますが、争奪戦も予想され、予断を

許さない状況です。 

・ＬＮＧに関しては、ロシアがサハリン２の運営会社

を強引にロシア企業に変更し、ドイツへのパイプライ

ン供給を停止するなど揺さぶりを掛けています。日本

は、米国・豪州からの増産で短期的には安定供給の目途

が立っていますが、長期的にはロシア以外での開発、節

ガス要請に向けた国内制度の整備等が求められます。 

・日本のエネルギー（電力）も過渡期にあり、危機的な

状況にあります。 

・電力の需給については、再エネ拡大に伴う火力発電

所の休廃止等を背景に、今冬の関東では需要が供給を

上回るなど極めて厳しい状況であり、官民挙げての需

給両面の対策が必要です。 

・環境面では、政府のカーボンニュートラル宣言を受

けた動きが加速し、エネルギー基本計画で更に野心的

なエネルギーミックスが示されました。削減目標の達

成には一層の省エネや再エネ拡大が必要ですが、一方
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で国民負担の軽減やＬＮＧ不足への対応、原子力など

非化石の既存設備の有効活用も重要な課題です。 

・制度面では、新電力が大幅な値上げを提案し、多くが

受付停止・撤退しています。大手電力も受付を停止した

結果、全国 1.3 万件の企業が最終保障供給の契約締結

を余儀なくされるなど、制度の見直しが不可欠な状況

です。家庭においても、電気料金の負担は大幅に増加し

ており、政府の有効な物価高騰対策が待たれます。 

・そのような中、北陸電力は燃料の安定調達や電気の

安定供給を図りながら、脱炭素化等に取り組んでいま

すが、石炭価格の高止まりを受け、収支は昨年度以上に

悪化するおそれがあり、更なる効率化・収益拡大に努め

ています。カーボンフリーメニューや太陽光発電の第

３者所有等、脱炭素化ニーズに対応するサービスを多

数ご用意しておりますので、ご活用くださいますよう

お願いいたします。 


